

Agence Régionale de Santé Nord-Pas de Calais

Mis à jour le 29 juillet 2020

Ouverte début avril 2010, l'Agence régionale de santé (ARS) Hauts-de-France met en œuvre la politique régionale de santé, en coordination avec les partenaires et en tenant compte des spécificités de la région et de ses territoires. Ses actions visent à améliorer la santé de la population et à rendre le système de santé plus efficace.

Quoi, comment et pour qui ?

Contact

[Retrouvez le site de l'Agence Régionale de Santé Hauts-de-France](#)

Abonnez-vous !Recevez le meilleur de l'information régionale DD & Climat

[S'inscrire](#)